

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>EAF-0005/2014</b>	

# Einwohneranfrage

Herr S.  
99817 Eisenach

<b>Betreff</b>
<b>Einwohneranfrage - Informationsmanagement in der Verwaltung</b>

## **I. Sachverhalt**

als noch immer gefühlter „Neubürger“ dieser Stadt war und bin ich überrascht, von den politischen Verhältnissen in Eisenach. Da gab und gibt es Korruptionsvorwürfe. Da wurden ehemalige Oberbürgermeister bei Wahlen für diese „Ungereimtheiten“ abgestraft. Im Kommunalwahlkampf 2014 wurde von allen Seiten versprochen, dass diese Zeiten nun vorbei seien.

Dies scheint auf politischer Ebene, von den meisten Protagonisten, auch eine durchaus ernst zu nehmende Willensbekundung zu sein.

Wenn ich jedoch beobachte, scheint es, innerhalb der Verwaltung, handelnde Personen zu geben, die mit den derzeitigen politischen Kräfteverhältnissen so unzufrieden sind, dass sie neben den ihnen übertragenen Aufgaben Zeit finden die öffentliche Meinungsbildung durch gezieltes „Informationsmanagement“ zu beeinflussen.

Dies wurde meines Erachtens nicht zuletzt rund um die Berichterstattung zur Wartburgschule deutlich.

## **II. Fragestellung**

Wie und mit welchen Mittel wollen Stadtrat und Bürgermeister als Exekutive dieser Stadt verhindern, dass Entscheidungen zum Wohle der in der Stadt lebenden Menschen dadurch verzögert oder gar verhindert werden. dass es scheinbar Kräfte innerhalb der Verwaltung gibt, die in „alten“ Filz- und Korruptionsstrukturen verharren?

Herr S.  
99817 Eisenach